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 Hacienda revira a Pemex sobre producción 
petrolera 
Mario Alberto Verdusco| El Universal 

11:10 Ciudad de México | Miércoles 18 de marzo de 2015 

Luis Videgaray rechazó la reciente afirmación de Pemex sobre una menor producción petrolera en 
2015 y agregó que no se trata de información oficial  
 

El titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, Luis Videgaray, rechazó la reciente afirmación de Petróleos Mexicanos (Pemex) 

sobre una menor producción petrolera en 2015 y agregó que no se trata de información oficial. 

La semana anterior, el director general de Pemex Exploración y Producción, Gustavo Hernández, afirmó que se ajustó el 

estimado de producción petrolera de 2.4 millones de barriles diarios a 2.280 millones, como consecuencia del recorte al gasto 

que sufrió la empresa. 

Sin embargo, el responsable de las finanzas públicas negó que esta información sea oficial y por tanto llegue a tener un 

impacto en las finanzas públicas. 

"No es información oficial o confirmada. Es un hecho que Pemex no ha alcanzado en estas primeras semanas del año la 

meta de producción estimada de 2.4 millones de barriles diarios, pero según la información que me ha dado el director 

general de Pemex es que se está trabajando en tener una estimación puntual. 

"Mientras no tengamos una información confirmada y oficial por parte de Pemex no haremos un ajuste", mencionó luego de 

participar en la 10 Cumbre Financiera Mexicana, organizada por LatinFinance. 

El funcionario aseguró que la actual coyuntura de menores precios del crudo y por ende la captación de menos recursos por 

esa vía no tendrán un impacto relevante en los ingresos de los estados. 

Ayer, la calificadora estadounidense Moody's estimó que la menor renta por ingresos petroleros puede contraer hasta en 5% 

las transferencias por participaciones federales que reciben los estados en este 2015. 

Luis Videgaray afirmó que en cualquier caso, los gobiernos locales cuentan con el Fondo de Estabilización de los Ingresos de 

las Entidades Federativas, el cual se encuentra en su nivel más alto y permitirá proteger las finanzas públicas de los mismos. 

Aunque no se espera un impacto relevante en los ingresos de los estados, el titular de Hacienda encomendó a que al igual 

que lo hará el gobierno federal, los gobierno a subnacionales tomen medidas disciplinarias para evitar un deterioro en sus 

finanzas. 

Reconoce trabajo de Aristegui 

Sobre la salida de la conductora de radio Carmen Aristegui de MVS, el funcionario reconoció el trato que le ofreció la 

periodista durante su espacio informativo. 

No tengo nada que agregar respecto a lo que ya expresó la Secretaría de Gobernación, pero desde un punto de vista 

personal quiero reconocer el trabajo de Carmen y agradecer los espacios que siempre me abrió y el trato profesional y 

respetuoso que tuvo ella", concluyó. 
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